

Jueves 28 de mayo

Entre Todos 8

¿Tú crees que es lo normal?

8

## ¿Tú crees que es lo normal?

Los chicos ya estaban allí. Idro y Pablo se detuvieron frente al parque, esperando que el agente detuviera el rápido tráfico y les permitiera cruzar la avenida...

**IDRO.**- Buenas tardes chicos.

**MARÍA.**- Buenas tardes Idro. ¿Qué te pasa? Tienes muy mala cara.

**IDRO.**- Nada, estoy cansado, pero pienso que será cosa de la edad.

**GUILLERMO.**- Pues vosotros diréis. ¿Qué era eso tan urgente que teníais que contarnos?

**IDRO.**- Pablo os tiene que contar una cosa, ¿verdad Pablo?

**PABLO.**- Es verdad Idro. Lo primero que quiero es pediros perdón por la manera en la que me he comportado últimamente con vosotros.

**GUILLERMO.**- Flipo. Durante las últimas semanas has pasado de nosotros, nos has insultado, te has reído de nosotros, y ahora pidiéndonos perdón piensas que todo está arreglado.

**IDRO.**- Dejad que termine, no es nada fácil lo que está intentando hacer.

**PABLO.**- Seguramente tengas razón Guillermo, pero déjame que te cuente los motivos.

**ANA.**- Déjale y luego veremos.

**PABLO.**- Gracias Ana. Todo comenzó hace unas tres semanas. Estaba con mi hermana, nos habíamos quedado solos en casa e invitó a unos amigos. Estábamos viendo una peli cuando empezaron a liar porros y a pasárselos entre ellos. De repente comenzaron a reírse a carcajadas. Mi hermana también se reía sin parar. El que estaba sentado a mi derecha me ofreció del suyo. Yo no lo había probado nunca, y pensaba que por una vez que lo probase... Además allí todo el mundo estaba fumando y no iba a que-



dar yo como el pringado del grupo. Mi hermana me miró pero no me dijo nada. Todos me animaban, me decían que no pasaba nada, que era algo normal y que todo el mundo lo hacía, que ellos a mi edad ya lo habían probado.

**MARÍA.**- ¿Y fumaste?

**PABLO.**- Sí, claro. No podía hacer otra cosa. Todos aplaudían. Los mayores me decían que era un tío muy enrollado. Y yo me reía sin parar. Tenía nuevos amigos. Al día siguiente todo había cambiado. Nadie me decía nada. Nadie se acordaba de mí; la única mi hermana que me dijo que de lo del día anterior ni una palabra a mis padres, que si no que me enteraría. Aún así yo quería ir con ellos, con los que pensaba que eran mis nuevos amigos. También por ir detrás de ellos me olvidé de vosotros y de todo lo demás. Hasta que por fin me he dado cuenta, pero no sabía qué hacer. Lo hablé con Idro, y él me dijo que os lo contara y que os pidiera disculpas por mi comportamiento de los últimos días. Algo que me habían dicho que era tan normal, por lo visto no lo era tanto.

**ANA.**- Pero, Pablo, ¿tú crees que es lo normal?

## Entre Todos 8 ACTIVIDADES

¿Tú crees que es lo normal?

Hoy tratamos el tema de las drogas. Vemos que Pablo cambia su comportamiento. ¿Qué sucede?

Tras leer el texto contesta a las siguientes preguntas reflexionando muy bien tu respuesta y cuando creas expón tu opinión.

1. ¿Por qué Pablo tiene que hablar con sus amigos?
2. ¿Qué es lo primero que les pide?
3. ¿Por qué les pide perdón?
4. ¿Qué les hacía a sus amigos?
5. ¿Por qué se comportaba así?
6. ¿Qué pasó en casa de Pablo?
7. ¿Por qué no se iba con sus amigos?
8. Explica esta historia con tus palabras y expresa tu opinión.
9. ¿Debemos hacer cosas que nos proponen otras personas y que sabemos nos pueden perjudicar? Explica tu punto de vista
10. ¿Tienes algún conocido que haya tenido un problema así? Danos tu opinión

## ACTIVIDAD DE CIERRE

Es posible que alguna vez hayas visto en alguna tienda o mercadillo productos que lleven la hoja de la planta de la marihuana. En caso afirmativo describe alguno de ellos (Qué producto era, en qué tienda lo viste)

Cuando alguien lleva una camiseta de su equipo favorito, significa que quiere que todo el mundo sepa que es de ese equipo. ¿Crees que llevar un objeto con la hoja de la planta de la marihuana significa lo mismo?

¿Crees que la gente que lo lleva sabe lo que significa? ¿O lo hace solo por moda? ¿Tú crees que es normal?